

Bezirksfinale der DZG-Mountainbiker in Dießen am Ammersee

Die DZG-Mountainbiker trotzten in diesem Jahr dem Regen, der schwülen Hitze und dem coronabedingten Trainingsrückstand und traten hochmotiviert beim Bezirksfinale in Dießen am Ammersee an.

Nachdem mit dem äußerst anspruchsvollen Geschicklichkeits-Parkour die erste Herausforderung überstanden war, quälten sich die 16 Schüler über vier bzw. fünf Runden der abwechslungsreichen Rundstrecke.

Am Ende waren wir dankbar für einen – zumindest was unser Team betrifft – verletzungsfreien Wettkampftag, der in diesem Jahr sogar mit einer Top-Platzierung gekrönt wurde: die Jungs der Wettkampfklasse IV (ab Jahrgang 2010) waren schneller als alle Konkurrenten und dürfen sich oberbayerischer Meister nennen!

Jetzt gehen wir mit Schwung in die letzte Etappe des Schuljahres und freuen uns schon auf unsere gemeinsame Tour zum Saisonabschluss...

